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　「輝」～明るい未来にむかって～を活動指針に掲げ、2年目が始まりました。いまだに続く不安定な情勢…
これに打ち勝つ為には前向きな気持ちと行動だと思います！！地域と社業は共に発展していくものです！社業
を部員や地域の皆様に知ってもらう為に青年部活動を最大限に活用し、果敢に挑戦していきましょう☆　☆
また、交流事業や活動外のサークルなど日ごろの運動不足の解消を目的とした青年部活動にも積極的に参
加をして頂き、交流の輪を広げ、今年度も楽しく青年部活動をしていきましょう！

　令和4年7月11日に開催された商工会青年部主張発表富山県大会におい
て、当商工会青年部の武田州平君が最優秀賞に選ばれ、南砺市商工会青年部
の代表者が2年連続で中部ブロック主張発表大会に出場するという快挙を成
し遂げました。
　そして全国大会をかけた中部ブロック主張発表大会は８月１７日、富山市の
ホテルグランテラス富山で開催されました。大会当日、武田君は少し緊張した
様子でしたが、「挑戦！青年部との出会を経ての成長」と題して、商工会との出
会いから新たな学びや気づきを得て、それを社業に活かすまでの経緯と、今後
の展望について熱い発表をされました。「時節柄、前を向いて挑戦し続けた取
り組みが良かった」と審査委員の方からも講評をいただきましたが、惜しくも
優良賞となり全国大会の出場は叶いませんでした。
　この主張発表大会は、大会に勝つことが目的ではなく、そこで
の学びや気づきを今後の活動の糧にする大会です。この経験を
活かし、今後の商工会青年部活動につなげていきたいです。

　今まで応援して頂いた皆様、本当にありがとうございました！
私は今、人生で一番悔しいと心の底から思っています。何故なら
“南砺市商工会青年部”の名を、全国へ轟かせることができなかっ

たからです。
　元々シャイで本番に弱い私が県大会で最優秀賞を獲得
し、中部ブロック大会まで出場できたのは、日頃からサポー
トして練習に付き合って下さった皆様のおかげだと思ってお
ります。施して頂いた御恩を未来の世代に還せる人間になれ
るよう、この経験を糧として、お客様、地域のために社業、青
年部活動共にこれからも精一杯励んで参ります！

　久恵体制になって2年目の総会が5月10日サンキュー
ア・ミューホールで開催されました。当日は受付で全部員
が抗原検査キットを使用しコロナ対策を万全に行いまし
た。議案も無事承認いただき、今年度も輝いた事業の開催
に向けスタートを切ることが出来ました。
　総会終了後は延期されていた卒業生交流会を開催しまし
た。石黒元部長をはじめ6名の卒業生にご参加いただき感
動的な会となりました。

【部長】 久恵　健治

武田  州平君（城端支部） 

みなさん！ 輝いていますか！？☆彡

主張発表大会
2年連続中部ブロック大会出場！！

令和4年度 通常総会

部員数：150名
（令和4年8月現在）



　普段は、「支部」や「委員会」以外のメンバーと会う機会はなかなかないと
思います。サッカーを通じて、その垣根を越えて交流を深めていきましょ
う！！「サッカーができない、走れない」という人も大歓迎です。一緒に汗
をかきましょう。健康第一！！

井波支部支部活動紹介❶

　井波支部では、3年
ぶりとなる太子伝観
光祭に向けて支部総
会後から準備を行い、
7月22日 青年部ビア
ガーデン、23日 木遣
り 町 流 し、24日 縁

日・模擬店・ステージイベントを行いました。初めて経験する
部員や今年で青年部としては最後になる部員もいるなか多く
の部員に参加してもらい天候にも恵まれ大盛況で終えること
ができ部員の行動力、結束力を改めて感じれるとても良い太
子伝観光祭でした。

　８月６日にヘリオスにて第17回ユカタ・デ・ダンスを開催し
ました。フルスペックでは3年ぶりの開催ということでいろい
ろな不安もありましたが、たくさんの方にご来場いただきあり
がとうございました。他支部の青年部員や親会、他団体等の
ご協力をいただき大盛況となりました。地域の子どもたちの

夏の最高の思い出に
なったと思います。次
回のユカタ・デ・ダンス
もお楽しみに！
　改めて、当イベント
にご支援ご協力をいた
だきましたみなさまあ
りがとうございました。

　福光支部では、福光ねつおくり七夕祭りにB級グルメ食堂と
して出店させていただきました。３年ぶりの開催ということで
不安な部分もありましたが、入会の浅い青年部員も多く参加
していただき新しいアイデアを取り入れることで支部の絆を

深めるいい機会と
なり、祭りも大盛
況に終えることが
できました。

　6月3日に立山カントリークラブで青年部対抗ゴルフ大会
が開催されました。途中小雨も降りましたが、涼しくてプレイ
には丁度良い日でした。惜しくも団体、個人の優勝はありま
せんでしたが、久し
ぶりに各単会の部
員と会う機会とな
り親睦を深めなが
ら楽しくゴルフがで
きました。

　6月15日に南砺市商工会館で第1回
資質向上研修会が開催されました。
講師に㈲潟沼塗装店の代表取締役
社長潟沼秀憲氏をお迎えし、「やった
らんかい！～夢を実現する為に突き
進め！～」をテーマにご講演いただ
き、自分の理想の姿やそのためにや
るべきこと、「夢を夢では終わらせな
い」、「必ず実現させる」ための手法を
学びました。

　令和3年度の元気事業であ
る、地域と青年部とのつなが
り強化事業「なんとつながリ
ンク」を運用しています。こ
れは地域の方、そして南砺市
商工会青年部のお
困りごとを相談す
る仕組みです。市

内で仕事を循環させ地域経済の活性化につなげま
しょう！部員ビジネスマッチングオンライン窓口を
開設しておりますので是非ご活用下さい。

福光支部支部活動紹介❷

福野支部支部活動紹介❸

サッカーサークル

なんとつながリンク

県青連ゴルフ大会 第 1回 資質向上研修会

活動日：不定期　　キャプテン：種部祥太（福野支部）


